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                                                                             　　　５－１

　　　  ONE for ALL ふくしま　　　　　　　１３番            　　山　　口　　洋　　太 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   一　医療について

   

　１　県立医科大学の第４期中期目標における成果指標のうち 総 務 部 長 私学・法人課 

  　　「県内医療機関からの医師派遣依頼への対応率」につい

  　　て、常勤・非常勤を合わせた対応率として県立医科大学に

   　　指示すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。　

   

　２　いわき医療圏における医師偏在指標や県立医科大学から 保健福祉部長 医療人材対策室 

　　の医師派遣の対応率が低い状況にあるため、これまで以上   

　　に医師派遣を増やすよう、県立医科大学に求めるべきと思   

   　　うが、県の考えを尋ねたい。

   

　３　第八次医療計画に第七次医療計画に記載していた二次医 〃  地 域 医 療 課 

　　療圏別の救急搬送困難事案割合を記載すべきと思うが、県   

　　の考えを尋ねたい。   

   

　４　県の実情に応じた医師偏在指標を独自に作成すべきと思 〃  医療人材対策室 

　　うが、県の考えを尋ねたい。   

   


